JAHRESBERICHT OT

Die GV 2011 steht bereits vor der Tür und ich ziehe Bilanz über mein 3. Jahr als Oberturner des STV Reichenburg. 2010 war für mich ein eindrückliches Jahr, mit vielen erfolgreichen Höhepunkten im Vereinsturnen!

An der KSTV-Unihockeymeisterschaft schaffte das A-Team dank Können und Routine mit Rang 7 den Ligaerhalt. Der Turnverein Reichenburg bestritt in Herisau ein intensives Trainings-Wochenende mit noch nie zuvor erlebter Intensität und eiserner Disziplin. Nicht weniger als 45 Turnerinnen und Turner brachten sich in Herisau der Topform näher.

Die Geräteturner/-innen von der Geräteriege Tuggen-Reichenburg brillierten am Märchler Derby. Die Turnerinnen und Turner freuten sich über sechs Podestplätze und den Sieg beim Gruppenwettkampf der Herren.

Alsbald folgte das Rangturnen. Bei den Damen gewann Laura Farisè bereits zum dritten Mal das Rangturnen des Turnvereins Reichenburg. Luca Farisè, entschied die Herrenkonkurrenz für sich. Es war sein vierter Sieg in Folge. Dann folgte eine höchst erfreuliche Leistung an der LMM: In der Kategorie Männliche Jugend B gewann das junge Team des STV Reichenburg mit Fabio Massara, Marco Mettler, Kevin Pfyl und Nicolas Rast überraschend die Goldmedaille. Kurz darauf verbessert Luca Farisé seine persönliche Bestleistung im Speerwurf auf starke 52.97m.

Glarner Verbandsturntag und Kant. Vereinsmeisterschaften

Am Glarner Verbandsturntag in Netstal startete der Turnverein Reichenburg mit vielen Nachwuchseinsätzen. Von sieben Starts resultierten am Samstag sechs Podestplätze, ebenfalls eine starke Leistung des TVR. Die Kantonalmeisterschaften im Vereinsturnen in Tuggen waren für den TVR ein Riesenerfolg. Die Hochspringer schafften mit der Bronzemedaille Historisches. Die Gymnastik-Grossfeld-Gruppe holte zum vierten Mal in Serie den Meistertitel. Das Schleuderballteam erreichte den bemerkenswerten siebten Rang. Die Gymnastik-Bühne kannte keine Konkurrenz und siegte mit einer überlegenen Darbietung. Schon bald folgte für den Turnverein Reichenburg das 1.Turnfest.

Turnfeste

Der TVR legte am Rheintaler Turnfest in Rüthi einen starken Auftritt hin. In der dritten Stärkeklasse klassierte sich der TVR mit 28.07 Punkten auf dem zweiten Rang. Dieser Podestplatz beflügelte und gab Anlass für den letzten Feinschliff für das Leistungsturnfest in Bulle.

Am Fribourger Kantonalturnfest in Bulle verpasste der Turnverein Reichenburg den Sieg nur ganz knapp. Der zweite Rang mit 28.18 Punkten ist ein tolles Ergebnis und ein schöner Abschluss für mich.

Schweizermeisterschaften

Nach dem Sommer folgten schon bald die Schweizer Meisterschaften. Im Geräteturnen erreichte Philipp Rast in Gstaad den hervorragenden 6. Platz! David Anderegg erreichte an der SM im Nationalturnen den starken 4. Rang! In der Königsklasse A erkämpfte sich der 21-jährige Roman Anderegg seinen vierten Eidgenössischen Kranz. Dreimal in Folge gewann der Turnverein Reichenburg die Schweizer Meisterschaft in der Grossfeld-Gymnastik. Doch heuer in Winterthur mussten sich die 15 Turnerinnen und die drei Turner mit Silber begnügen und dem aufstrebenden STV Marbach geschlagen geben. Trotzdem eine ganz starke Leistung des TVR! Mit 9.37 belegte die Bühnen-Equipe den siebten Rang. Es ist die beste Bühnenplatzierung, die je an einer SM erreicht wurde. Man darf gespannt sein ob es nächstes Jahr für den Finaleinzug reichen wird! Ich gratuliere und danke allen Turnerinnen und Turnern des TVR für Ihre diesjährigen Leistungen und den unermüdlichen Einsatz! Ebenso gilt mein Dank unseren treuen Ehrenmitgliedern für die Unterstützung das ganze Jahr hindurch, dies ist nicht selbstverständlich.

Seit August 2010 absolviere ich nun meine Weiterbildung zum eidg. dipl. Touristikfachmann mit Vertiefungsrichtung Product Management / PR an der höheren Fachschule für Tourismus in Samedan im Kanton Graubünden. Deshalb habe ich mich vor dem Sommer entschlossen, mein Amt per GV 2011 als Oberturner niederzulegen um mich voll auf meine berufliche Zukunft konzentrieren zu können. Ich danke Euch allen für das Verständnis und die Unterstützung in den letzten 3 Jahren. Ich darf mit Freude auf eine bereichernde und prägende Zeit zurückschauen. Die von mir geforderte Leistungssteigerung ist dem TVR in diesem Jahr in eindrücklicher Manier gelungen und ich bin überzeugt, dass der TVR noch lange nicht am Ende der Fahnenstange angelangt ist. Gespannt blicke ich in das neue Jahr und wünsche Euch allen einen guten Rutsch und einen erfolgreichen Start ins 2011 sowie meinem Nachfolger nur das Beste und einen genialen Start! Ich werde Euch weiterhin erhalten bleiben! Ich wünsche Euch für die Zukunft viele weitere sportliche Erfolge, Geselligkeit und Freude am Turnsport!

Michael Reiter